



Waldweihnacht an der Mariengrotte

Am 4. Dezember 2025 machten sich der Nikolaus, die Kindergartenkinder, die Grundschüler und viele Erwachsene auf den Weg zur Mariengrotte. Die Soldaten der

Bundeswehr säumten den langen Zug mit vielen Fackeln.



Nach den Begrüßungs- und Dankesworten des Bürgermeisters Herrn Obst führten die Kindergartenkinder Lieder und Tänze auf.



Vom kurzzeitigen Stromausfall
ließen sie sich nicht beirren.

Auch die Grundschüler sangen gegen
die Dunkelheit an mit dem Lied
„Kommt wir zünden Kerzen an“.



Die Blaskapelle mit Dirigentin Frau
Zanker sorgte ebenfalls für
vorweihnachtliche Stimmung.

